



An unsere Spender

Küsnacht, im April 2021

## **Bau einer Sekundarschule (Instituto Mixto Basico) in Pachawacan, Nario Sta Ana, Gemeinde Momostenango, Dept. Totonicapan, Guatemala**

Sehr geehrte Damen und Herren

Ende März 2021 konnte der Neubau mit etwas Verspätung, bedingt durch Covid-19, fertig gestellt werden. Ich möchte Ihnen im Nachhinein nochmals herzlich für Ihre tatkräftige Unterstützung danken und Ihnen dazu ein paar Details bekannt geben:

Der einfache Bau umfasst 3 Schulzimmer, 1 Lehrerzimmer, Möbel d.h. Schülerpulte mit Stühlen, 3 Lehrerpulte mit Stühlen, 3 Wandtafeln und 8 sanitäre Anlagen (WC) mit einer Wasserfassung. Die Budgetierung belief sich auf Q 501.220 oder Fr. 66.830.00 zum Kurse von 7.50. Die effektiven Kosten waren dank eines besseren Wechselkurses rund 9% tiefer, d.h. total Fr. 60.801.71. In lokaler Währung, d.h. in Quetzales, wurde das Budget mit Q 3.913.98 oder mit CHF 475.00 minim unterschritten.

Eine grössere private Spende wurde für die Finanzierung der sanitären Anlagen und die Wasserfassung verwendet, weitere Spenden von Fr. 53.500 durften wir von verschiedenen politischen und kirchlichen Gemeinden entgegennehmen und so die ganze Finanzierung abdecken.

Hier ein paar Fotos über den gelungenen Bau.

Ihre Hilfe macht uns Mut, unsere Aktivitäten bei der indigenen Bevölkerung Guatemalas weiter auszubauen. Dafür danken wir Ihnen ganz besonders.

Freundliche Grüsse

**Verein Guatemala Zentralamerika**

**Im Namen des Vorstandes:**

Joseph G. Drescher

Zelglisteig 2

8127 Forch

